



HTC Damen 50 bei Sportlerehrung der Stadt Goslar geehrt

Die Sportlerehrung der Stadt Goslar am 19.04.2024 fand in diesem Jahr erfreulicherweise unter Beteiligung des Hahndorfer TC statt.

Die Damen 50 des HTC durften aus der Hand von Oberbürgermeisterin Urte Schwerdtner einen Pokal in Anerkennung ihres Staffelsieges in der Nordliga in Empfang nehmen. Insgesamt wurden 79 Einzelsportler und 13 Mannschaften geehrt. Die HTC- Damen waren die einzigen Sportler*innen aus dem Tennissport, umgeben von Sportler*innen z.B. aus Schießsport, Leichtathletik, Kampfsport, Hockey, Schwimmen und Turnen.

Die in der Wachtelpforte stattfindende Ehrung wurde umrahmt von diversen Aufführungen der ausrichtenden Judo-Karate-Club Sportschule in Goslar. Zudem wurde ein Imbiss gereicht, bei dem auch viele nette Kontakte zu anderen Sportler*innen geknüpft werden konnten. Eine schöne Sache!

Vor Ort waren: Petra Lienkamp-Stephan, Stefanie Wagner, Annett Müller, Velitchka Wais, Claudia Bothe und Gabriele Kracke. Es fehlten: Silke Duda-Koch, Petra Casties, Angelika Lucht und Cornelia Meyer

22.04.2024,AL

Weitere Informationen bei

Hahndorfer Tennis-Club 77 e. V.

Pressewart: Angelika Lucht

An der Gose 3 | 38640 Goslar

Tel.: 0 53 21/35 20 58 oder 0171/751 76 56 (neue Nummer!)

E-Mail: a.lucht@motivago.de